

Gallmilbenbefall an Feuerdorn

An den jüngeren Blättern des Feuerdorns (*Pyracantha* spp.) sind manchmal runde, rosafarbene Flecken zu sehen. Die Flecken weisen eine typische filzartige Struktur auf. Oft wird vermutet, dass die Flecken auf einen Befall mit einer Pilzkrankheit zurückzuführen sind.

Dies ist aber nicht so: Die Flecken werden vielmehr durch winzig kleine und mit bloßem Auge nicht erkennbare **Gallmilben** (*Aceria pyracanthi*) verursacht.



Feuerdorn: Gallmilbenbefall an Blättern



Symptome blattunterseits

Die Gehölze vom Feuerdorn leiden durch den Befall mit den Gallmilben aber kaum. Von daher ist eine Bekämpfung der Schädlinge in der Regel nicht erforderlich.

Falls sehr viele Triebe des Feuerdorns betroffen sind und möglicherweise dennoch nennenswerte Schäden zeigen, können Sie die erkrankten Triebe gegebenenfalls zurückschneiden und beseitigen, um den Befall und die weitere Ausbreitung der Gallmilben einzudämmen.

gez. Andreas Vietmeier